

Amis de La Vie de l'Hérault (34) Rencontre du 15 novembre 2025

Objectifs de l'après-midi :

- Faire connaissance. **La vocation de l'Escale est d'être une présence d'Eglise au cœur du quartier de Port Marianne.**
- Partager aux personnes de L'Escale nos découvertes à l'Université de Vogüé et répondre à leurs questions.
- **Premier temps** : Nous avons fait connaître l'association des Amis de La Vie et le journal LA VIE aux amis de l'Escale. Ceux-ci se sont ensuite présentés.
- **Deuxième temps** : Après avoir chanté tous ensemble, les 44 participants se sont répartis en 5 carrefours mélangeant ADLV et amis de l'ESCALE ; l'animation a été assurée par des duos d'ADLV sur les questions ci-dessous, élaborées à partir du vécu à l'université.

Question 1 : comment vous situez-vous ? Est-ce que vous êtes, ou non, adeptes des réseaux sociaux et de ces nouvelles habitudes de lecture ?

Question 2 : que pensez-vous et ressentez-vous face à ces évolutions ?

Question 3 et 3 bis : n'avons-nous pas à exercer « un œil et une oreille critiques » par rapport aux médias que nous avons choisis ?

Pour vous, quelles sont ou devraient être les qualités d'un bon journaliste ? Quelle différence faites-vous avec les influenceurs et les commentateurs ?

Question 4 : en quoi le fait de pouvoir accéder à une information de qualité favorise-t-il le débat démocratique ?

Voici quelques retours sur ce qui s'y est vécu :

« Toutes les personnes ont bien participé et exprimé leurs choix de sources d'information, leurs doutes ou leurs défiances. Ce fut un dialogue riche et respectueux. Nous avons été très heureux qu'en nous quittant *deux personnes de l'Escale* nous aient demandé si d'autres rencontres de ce genre auraient lieu. »

« Cela a été une réussite, les participants se sont bien mélangés, l'ambiance était très bonne. Dans notre groupe, nous avons un unique objectif fort, à savoir que tout le monde puisse s'exprimer et particulièrement les gens de l'Escale et je pense honnêtement que tout le monde a pu *le faire*. C'était très intéressant d'écouter les divers points de vue. J'ai apprécié la participation de chacun, la spontanéité des avis exprimés. »

« D'abord une grande joie de faire connaissance : le tour de table pour se présenter a duré plus d'une heure... Les Amis de La Vie ont fait part de leurs divers engagements et de ce que l'Université d'été leur apporte, ce qui a donné lieu immédiatement à beaucoup de questions de la part des Amis de l'Escale. Les Amis de l'Escale ont bien sûr expliqué dans quels ateliers ils intervenaient et ce que

l'Escale leur apporte en mettant en avant l'esprit de famille soudée qui y règne et qui est un point d'ancrage essentiel pour avancer dans la vie.

Nous avons réussi ensuite à nous saisir de toutes les pistes proposées pour échanger librement, dans la confiance et de façon constructive. »

« La qualité des échanges et des questions posées et la bonne écoute ont permis à chacun de pouvoir s'exprimer librement dans une belle ambiance. »

« C'est spontanément au fil des témoignages, que le débat se développe en conversation amicale (oublies les « vous », et « que pensez-vous ? », on s'écoute sans rien monopoliser, laissant toute la place aux convergences qui apparaissent ...)

Bref un excellent moment, d'une grande facilité, d'abord assez « libre » de la trame que nous avons au départ proposée-et cependant parfaitement cohérent- et ensuite de parfaite bienveillance qui nous a fait oublier que nous ne nous connaissions pas ! »

L'après-midi s'est terminée en chantant et avec un goûter offert par l'Escale... Et aussi l'envie de nous retrouver.

Jean et Martine, membres des ADLV de Montpellier et de L'ESCALE

Ci-dessous l'affiche réalisée par L'Escale pour cet événement.

